



Ce 18 septembre 2021, les loups seront bel et bien de retour sur la scène du Zénith de Paris-la villette à l'occasion du spectacle à guichet fermé que donnera le rappeur Camerounais Valsero, politiquement instable et exilé de l'autre côté de l'hexagone depuis sa sortie de prison, le 05 octobre 2019.

Gaston Abé dit Valsero surnommé " le Général " est un artiste de hip-hop Camerounais, un mouvement socioculturel contestataire. Ce technicien en communication sorti de l'école des postes et télécommunications est originaire du pays Béti (Ekang) au sud du Cameroun. Si pour lui rapper c'est prendre position son engagement politique commence en 2002 bien avant sa chanson " lettre au président ". Connu pour être un soutien de Maurice Kamto et de son parti le Mrc, il participera à une manifestation interdite le 26 janvier 2019 avant d'être écroué et mis en prison.

Après sa comparution au tribunal militaire auprès d'autres compagnons : Mamadou Mota, Albert Dzongang, Célestin Djamen, il sera libéré lors de la deuxième vague. Dès sa sortie de prison, il devient très actif sur les réseaux sociaux, lieu où une partie très importante de la diaspora du Cameroun est présente et où il exprime la lassitude d'un long combat et d'un peuple Camerounais " zombifié ".

Ce concert du Zénith de Paris-la villette signe donc son grand retour sur scène. Un moment

attendu par de nombreux mélomanes et inconditionnels du "game" Camerounais. Dommage tout simplement que l'artiste ne recolte pas le soutien de ses pairs à cause de ses aspirations politiques qui dérangent et de l'acharnement des institutions politiques de son pays dont il n'avait cure.